

暑

～第10回南九州市ふれあい球技大会～ さに負けない、熱い戦い！

8月5日、知覧平和公園をメイン会場に、第10回ふれあい球技大会が開催され、各地区を代表する選手たちが、暑さに負けない熱戦を繰り広げました。それぞの結果は、18チーム出場したソフトボールの部では浮辺地区チームが、20チーム出場したバレーボールの部では栗ヶ窪地区チームが、45チーム出場したグラウンド・ゴルフの部では別府地区Cチームが優勝しました。



▲猛烈な暑さの体育館の中で熱戦を繰り広げる、バレーボールの選手たち。

東

～北九州市・南九州市合同物産展～ 京・浅草で本市特産品をPR

8月25、26日に東京都台東区浅草のまるごとっぽんビルにおいて、交流協定を結ぶ北九州市と合同で「どっちも行きたい！北九州市・南九州市合同物産展 in 東京」を開催しました。同物産展では、塗木市長自ら特産品などのPRを行いました。両日とも多くの来場客で大いに盛り上がり、知覧茶やかわなべ牛をはじめとした特産品や、伝統工芸川辺仏壇など本市の魅力を広く首都圏に向けてPRしました。



▲来場客に南九州市のパンフレットを配る市長。お茶むらいも一緒にお出迎えしました。

木

～夏休み木工教室 in 南九州～ 工製品作りに挑戦！

8月8日、「夏休み木工教室 in 南九州」が、知覧平和公園で開催されました。小・中学生と保護者ら約130人が、県・かごしま森林組合・市職員の指導のもと木工製品作りに挑戦し、棚付き本立てや踏み台を作りました。

この催しは、木に触れることが多い少ない子どもたちに木のすばらしさを知ってもらおうと、市みどりの推進協議会が毎年開催しています。



▲指導者や保護者と一緒に熱心に取り組み、約3時間かけて作りました。

あ

～移動図書館車ゆめさと号お別れ会～ りがとう！ゆめさと号

9月6日、南九州市立知覧図書館で移動図書館車「ゆめさと号」のお別れ会が行われ、知覧小の児童たちが旅立ちを見送りました。ゆめさと号は2000年の運行開始以来、昨年12月までの17年間にわたり旧知覧町内、合併後は南九州市内の保育園や小中学校や公民館などを訪れ、多くの市民に本を届けてきました。今後は南アフリカ共和国で、小学校から大学まで幅広く活用され、出張授業などを行う予定です。



▲学校にたくさんの中古本を運んできてくれたゆめさと号と、見送りに来た知覧小の児童たち。



日 ～スポーツによる国際交流～ 本・ドイツ同時交流事業

8月3日から7日の4泊5日の日程で、ドイツ・バイエルン地方の青少年と指導者8人が南九州市を訪れ、ホームステイ家庭先の子どもたちとともにスポーツや日本文化を体験しました。英語や身振り手振りのジェスチャーでコミュニケーションを図りながら交流を深めました。



▲本市を訪れたドイツの皆さんと教育長。

ウ ～知覧松ヶ浦シーサイドパークにて～ ミガメの赤ちゃん放流

8月8日、松ヶ浦小学校の子どもたちが中心となり、ウミガメの赤ちゃん112匹の放流を行いました。みんなの手から離れたウミガメの赤ちゃんたちは、



▲波打ち際で放され、海に向かっていく赤ちゃんウミガメと、見守る人々。

何度も波に押し戻されながらも、地域の方々の声援に後押しされて、無事に大海原へ旅立っていくことができました。

夏 ～「平和を語り継ぐ夕べ」初開催～ の夕べに響くピアノの音色

8月11日、知覧特攻平和会館で「平和を語り継ぐ夕べ」が開催されました。このイベントは、開館以来初めての夜間開館イベントで、戦闘機などの特別



▲ライトアップされた幻想的な雰囲気の中、ミニライブに聴き入る来場者の皆さん。

ライトアップや、岡平健治さんによる館内に展示してあるフッペル社のピアノを使ったミニライブも行われました。

4 ～JR指宿枕崎線利用促進ボランティア～ つの駅を綺麗に清掃

8月3日、頬杖町内の頬杖観光協会、商工会、法人会、ロータリークラブ、頬杖おこそ会の5団体が、お盆の帰省客を迎えるため、JR指宿枕崎線の4駅



(御領・石垣・水成川・頬杖大川)を清掃しました。JRのさらなる利用を願ったボランティアで、駅は綺麗になりました。

▲JR指宿枕崎線の利用者のために、暑い中、御領駅を清掃する皆さん。

児 ～手蓑小再編要望書提出～ 童減少にともない再編要望

8月8日、手蓑小学校統合検討委員会の武田幸雄委員長より、手蓑小学校の再編に関する要望書が市長および教育長に提出されました。今後、市は手蓑



▲要請書を読み上げる検討委員会の武田委員長。

小の再編決定を行い、知覧小での生活、教育課程、通学体制や学校の跡地利用などについて協議を進めていきます。

夏 ～第31回えいのゴッソイまつり～ をゴッソイ満喫！

8月19日、えいのゴッソイまつりが頬杖運動公園で開催。ゴッソイ焼きでは、牛の焼肉のほか今年からエビの塩焼きも配られました。舞台演芸や花火



だけでなく、野外ミュージックフェスやハンドメイドマルシェ、ミニ四駆大会も開催され、約1万人の来場者で賑わいました。

▲今年も長い行列を作ったゴッソイ焼きの提供。エビの塩焼きも好評でした。